Le lycée Allende veut donner envie d'oser la prépa



Le lycée Allende organisait, vendredi, une journée forum pour faire connaître sa classe préparatoire aux bacheliers STMG, sciences et technologies du management et de la gestion aux grandes écoles.

Ouest-France

Avec sa classe préparatoire économique et commerciale option technologique, ouverte aux bacheliers STMG, le lycée propose un dispositif gratuit de promotion sociale.

L'initiative

Le lycée Salvador-Allende veut donner envie aux élèves d'oser la classe préparatoire économique et commerciale option technologique (ECT), accessible aux bacheliers. Les équipes d'enseignants et de direction ont organisé une journée d'information, vendredi.

« C'est l'équivalent des prépas généralistes mais consacrée aux bacheliers STMG, sciences et technologies du management et de la gestion, indique Lauranne Jouanno, coordinatrice de la prépa. Elle donne accès à 20 grandes écoles de commerce et de gestion puis aux postes de cadres supérieurs. »

Participation et engagement scrutés

Pour cette classe dite aussi classe prépa, de deux ans, « on recrute les élèves avec des moyennes de 10,5 à 14, mais ce qui est scruté, c'est la participation et l'engagement ». Les élèves de première année de prépa ont confirmé ne pas avoir été les « premiers de classe au lycée ».

Qu'apporte la classe prépa aux étudiants ? Pour Maxens, « on apprend des choses sur soi, sur comment s'impliquer dans le travail ». Nathan affirme avoir appris à « écouter, retenir et à avoir de la rigueur ». Alexia a confié avoir pris confiance en elle « pour faire des choses que je n'aurais jamais faites », et Yacine reçoit « une méthodologie, important pour la suite ».

Après cette prépa, « 98 % des élèves s'orientent en école de commerce et entrent directement en 3^e année. On a, chaque année, deux ou trois étudiants qui entrent à l'EMN (Ecole de management Normandie) », rappelle la coordinatrice. Pour des boursiers, c'est une opportunité : « Ils entrent en alternance, ce qui permet de financer une partie des études en grande école. »

Katia, directrice départementale à la Shema (Société d'économie mixte d'aménagement normande), a été élève de la 6^e promo, en 1996. « La prépa a été mon passeport pour l'ascenseur social. En STMG, on peut accéder à de super carrières, il faut simplement être ambitieux et croire en ses rêves. ».

« Les recruteurs savent et voient qu'on a fait une prépa, ça leur permet de savoir qu'on peut s'engager fortement, ça fait la différence avec ceux qui sont entrés directement », estime Tom, étudiant. « Il ne faut pas avoir peur, je pensais que ça n'était pas fait pour moi, et au final, ça m'a plu », complète Alexia, étudiante.

Lycée Salvador-Allende, Hérouville-Saint-Clair. Informations complémentaires sur le site du lycée pour la classe préparatoire économique et commerciale option technologique (ECT)